



► De acuerdo a las autoridades, esta sería la tercera ola de calor de la temporada.

Senapred alerta por altas temperaturas: 127 comunas con botón rojo

Ante el escenario de alto riesgo, el servicio activó medidas preventivas como el cierre de parques.

Por Daniela Silva

La directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián, encabezó ayer una mesa técnica junto a representantes de la Dirección Meteorológica de Chile, la Corporación Nacional Forestal y el Ministerio de Salud, con el objetivo de reforzar los cursos de acción y las coordinaciones regionales debido a las condiciones meteorológicas pronosticadas, las cuales prevén altas temperaturas entre las regiones de Coquimbo y La Araucanía.

Al respecto, Cebrián señaló que este pronóstico, que viene con un aviso y alerta meteorológica para la Región Metropolitana y O'Higgins, "podría significar el registro de temperaturas de más de 36 grados para este fin de semana".

"Aquello constituye un escenario de alto riesgo para la salud de las personas respecto a estas temperaturas, y un escenario favorable para la propagación de incendios forestales", señaló, recordando las medidas de preventión para que no se produzcan siniestros.

Junto con esto, desde Senapred anunciaron que Conaf ha decretado cerrar el Parque

Cordillera este fin de semana, mientras que está en evaluación el cierre del Parque Querbrada de Macul. Esto, como medida preventiva producto de las altas temperaturas a las que va a estar enfrentada la región.

Balance nacional

Sobre la alerta de temperaturas, Arnaldo Zúñiga, meteorólogo de la Dirección Meteorológica de Chile, recordó que actualmente hay decretada una alerta desde Coquimbo hasta la Región de Los Ríos, y que podría extenderse incluso hasta el lunes. "En este momento hay un anticiclón, un sistema de alta presión, se está reforzando por la alta boliviana -recordemos que la alta boliviana es mal llamado invierno boliviano- cuando se desplaza más hacia el Pacífico Sur, se superpone

sobre la alta presión que tenemos y potencia el descenso del aire y activa las temperaturas", explicó. Posteriormente, hacia el domingo, indicó, "hay una pequeña atenuación en la zona central, producto de aire un poco más húmedo y que viene del sector costero asociado a la baja, pero el sector de Maule, Ñuble y Biobío va a seguir con altas temperaturas los próxi-

mos días".

El resto de la semana se va a ver una atenuación de las temperaturas, pero de todas formas, señaló, "igual vamos a estar en torno a los 30 grados, fácilmente".

Para hoy hay 127 comunas con botón rojo, es decir, con alta probabilidad de ignición, y que van desde la Región Metropolitana a la Región de La Araucanía.

Para el domingo 18, en tanto, son 106 las comunas en esta condición, desde la Metropolitana hasta La Araucanía.

"Estamos enfrentando en este momento, diría yo, la tercera ola de calor en la zona central (...) 33,3 grados es el rango de corte para una ola de calor acá, por lo menos en Santiago, y vamos a estar superando con creces esos valores los próximos días", señaló.

Las zonas más cálidas, como es el sector interior de Valparaíso -como San Felipe y Los Andes- y de la Metropolitana -como Lo Pinto y Polpaico- fácilmente podrían llegar a 37 grados, siendo las zonas más afectadas, así como hacia el sur, en la Región de O'Higgins, lugares como Santa Cruz y Marchigüe. ●